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АННОТАЦИЯ

Адаптация молодых специалистов в организации: проектный подход / Гасюль Алёна Ивановна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Д. В. Воронович
Объект исследования – адаптация молодых специалистов
Предмет исследования – особенности адаптации молодых специалистов в организации
Цель проекта – с помощью проектного подхода разработать программу тренинга по адаптации молодых специалистов в организации
Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование позволило выявить следующее показатели в процентном выражении: отношение к руководителю – (70,8%), удовлетворенность условиями труда – (68,8%),  отношение к труду (удовлетворенность работой) – 66,8%, удовлетворенность своим положением в коллективе – (62,3%),  отношение между работниками – (61,3%), удовлетворенность отношением в коллективе – 62,3%, отношение к объединению – 55,8%,  оценка коллективизма – 53,1%, удовлетворенность собой на работе – 52,5%,  отношение к малой группе – 51,6%.
Разработана программа тренинга по адаптации молодых специалистов в организации с использованием проектного подхода и программного обеспечения ProjectLibre.
Гипотеза исследования, которая была нами выдвинута вначале исследования, о том, разработанная программа тренинга позволит облегчить процесс адаптации молодых специалистов в организации, не подтверждена. 
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список использованных источников из 43 наименований. Общий объем дипломной работы – 69 страниц.
Ключевые слова: АДАПТАЦИЯ, МОЛОДЫЕ СПЕЦИАЛИСТЫ, ТРЕНИНГ, ОРГАНИЗАЦИЯ, ПРОЕКТЫЙ ПОДХОД

Adaptation of young specialists in the organization: project approach / Hasiul Alena Ivanovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. D. V. Voronovich
Object of research: adaptation of young specialists
Subject of research: peculiarities of adaptation of young specialists in the organization
Purpose of research: using the project approach to develop a training program for the adaptation of young professionals in the organization
The results. The conducted empirical research revealed the following indicators in percentage terms: attitude to the manager – (70.8%), satisfaction with working conditions – (68.8%), attitude to work (job satisfaction) – 66.8%, satisfaction with their position in the team – (62.3%), the attitude between employees - (61.3%), satisfaction with the attitude in the team – 62.3%, the attitude to the association – 55.8%, the assessment of collectivism – 53.1%, self-satisfaction work – 52.5%, attitude to the small group – 51.6%.
A training program for the adaptation of young specialists in the organization using the project approach and the ProjectLibre software has been developed.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the main part, consisting of three chapters, conclusion, a list of used sources of 43 titles. The total volume of the thesis is 69 pages.
Keywords: ADAPTATION, YOUNG SPECIALISTS, TRAINING, ORGANIZATION, PROJECT APPROACH
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